

3 de Enero de 2009. Recogida de cartas, para los Reyes Magos

El día 3 de enero, de este nuevo año de 2009, los pajes de sus Majestades los Reyes de Oriente, estuvieron en Mengíbar para recoger todas esas cartas llenas de ilusión que muchísimos niños de Mengíbar, que pasaron por allí, dejaron a estos, como intermediarios ante los Reyes Magos.

Decir que, en principio, esta recogida de cartas se tenía previsto que fuera en la Plaza de la Constitución....

Sin embargo como el día amenazaba lluvia, predicción que fué muy acertada pues a poco de empezar calló un autentico aguacero que impidió que muchos padres con sus niños se desplazaran hasta allí, se cambió al Pabellón Municipal en el que finalmente tuvo lugar.

Tambien este año se estranaba nuevo horario pues, esta recogida de cartas, fué a partir de las 17:00 horas.

FOTOS (I) FOTOS (II)